

## Con una misa Club de Leones Cruz del Sur conmemoró sus 48 años

Con una misa de acción de gracias oficiada por el obispo Oscar Blanco en la tarde del martes en Catedral de Punta Arenas, el Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur conmemoró 48 años de trayectoria institucional y compromiso con la rehabilitación en Magallanes.

Durante la ceremonia, se hizo especial recuerdo de los socios y socias fallecidos a lo largo de estas décadas de servicio, en un momento de recogimiento que fue acompañado por miembros de la comunidad leona, funcionarios del Centro de Rehabilitación y familiares.

La organización fue fundada el 17 de junio de 1977 y, desde entonces, ha centrado su labor en apoyar la rehabilitación de personas en situación de discapacidad. Actualmente, mantiene centros de atención en Punta Are-

nas, Puerto Natales y Porvenir. El año pasado se rehabilitaron integralmente, en forma gratuita 5.077 personas, entregando 171 mil atenciones.

Como parte del programa conmemorativo, este viernes 20 de junio, a las 11,30 horas, se inaugurará una exposición fotográfica en la Sala Zona Austral, ubicada frente a la cancha de patinaje. La muestra estará a cargo del fotógrafo Francisco Velásquez, exembajador de las Jornadas por la Rehabilitación y usuario del Centro, y busca reflejar en imágenes el impacto del trabajo desplegado por el Club de Leones en la región.

El Club de Leones Cruz del Sur está integrado por socios voluntarios que se han agrupado bajo esta organización internacional, dedicando parte de su tiempo libre en ayudar a personas necesitadas de nuestra comunidad.



Los leones acompañados del obispo Oscar Blanco.